

8 MARS 2007

JOURNÉE INTERNATIONALE DES FEMMES

La Journée internationale des femmes est une occasion privilégiée pour se remémorer le chemin parcouru et pour discuter des moyens de faire avancer l'égalité entre les femmes et les hommes dans notre société et dans le monde. De nombreuses personnes et de multiples groupes se réunissent pour célébrer cet important événement annuel. Le Conseil du statut de la femme (CSF) se joint donc à eux en mettant à leur disposition, cette année encore, un ensemble d'outils de base pour accompagner leur réflexion.

Ainsi seront de nouveau offerts les documents *L'origine véritable du 8 mars* qui relate les circonstances de la naissance de la Journée internationale des femmes et *Portrait des Québécoises en 8 temps* (édition 2006), qui présente les données statistiques les plus récentes concernant divers aspects de la vie des femmes du Québec. Quant à *La constante progression des femmes*, elle sera bonifiée par l'ajout de données sur des pionnières de l'histoire. Par ailleurs, une liste de références pouvant servir à l'élaboration d'activités sera aussi disponible sur le site Internet. De plus, le Conseil propose une affiche percutante arborant un symbole de la Journée internationale des femmes qui se révèle fort utile pour annoncer les diverses activités organisées dans chacun des milieux selon le thème de leur choix.

Il est possible de commander ce matériel dès maintenant par l'intermédiaire des bureaux régionaux du CSF. Les commandes doivent être acheminées avant le 19 janvier 2007. Pour les internautes, les formulaires de commande sont disponibles dans le site Internet du Conseil au www.csf.gouv.qc.ca. L'ensemble de la documentation y sera déposée à compter du 19 janvier 2007. L'envoi du matériel se fera dans la semaine du 29 janvier 2007.

Bonne Journée internationale des femmes!

La présidente,

Original signé par

Christiane Pelchat

Québec, le 5 décembre 2006